



平成30年7月
尚徳福祉会 馬橋保育園

7月号

梅雨の晴れ間にはぐんと気温が上がったり下がったりと気候の変化が大きい季節となりました。体温調節がまだうまくできない一歳児にとっては、体調を崩しやすかったり、熱中症や感染症にかかりやすかったりする時期でもあります。こまめな水分補給と、屋外では帽子を被り直射日光を避けて水遊びを楽しんでいきたいと思えます。

子どもたちの様子

- ◇ 水遊びが始まり伸び伸びと水の感触を楽しんでいます。手や足に砂や泥が付くと嫌がっていた子も手足や衣服の汚れを気にせず遊んだりコップに水を移し替えたり、自分の身体に水をかけたりして水の感触を十分に味わっている姿も見られ、とても楽しそうです。
- ◇ お友だちが泣いていると「どうしたの?」と顔を覗き込んで心配して頭を撫でてあげる子の姿も見られます。
- ◇ 給食では友だちと一緒に食べる中で「いただきます」「おいしいね」といった簡単な言葉のやりとりをしています。友だちの食べている様子を見ることで“一緒に食べる”という楽しさを味わっているようです。
- ◇ 梅雨の晴れ間には園周辺をお散歩しています。お友だちと一緒に大通りを行きかう車に大きな声を上げたり、鳥や花、空のヘリコプターを指差したりして喜んでいる姿が見られ、保育士もその笑顔にほっこりさせられてます。

7月のねらい

- ・一人一人の健康状態に合わせ快適に過ごす。
- ・保育者や友達と水遊びを楽しむ

7月の行事

- 6日 七夕
- 18日 身体測定
- 27日 避難訓練



~もうすぐ七夕~

7月7日の七夕に向けてもも組では星型にシールをペタペタと貼り、足型をとって織姫と彦星の飾りの制作をしています。

七夕の歌やきらきら星のうたを歌って楽しみながら仕上げていきたいと思えます。出来上がりが楽しみです。



~お願い~

- ・水遊びや汗をかいた後など、着替えることが増えてきます。ロッカーに着替えを多めに入れていただくようお願い致します。又連絡ノートへの水遊びの○△×のご記入と検温にご協力をお願いします。